



Diputadas Y Diputados Intervinieron En La Sesión De La Comisión Permanente En El Tema “Reforma Al Poder Judicial”



La diputada María Guadalupe Chavira De La Rosa (Morena) expresó que este tema cada día va tomando más relevancia, por lo que, estos tiempos son para darse cuenta que la reforma al Poder Judicial busca que todas y todos los mexicanos tengan acceso a la justicia en circunstancias de igualdad, reconocimiento, porque se quiere “un México libre, democrático y fraterno”.

Añadió que el pueblo fue el que determinó y dio el mandato para construir un régimen distinto, pues las ministras y los ministros no están a la altura de lo que el pueblo necesita. Se requiere, un Poder Judicial cercano a los intereses más genuinos del pueblo de México, por lo que “se equivocan al decir que esta reforma atenta a la democracia”.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-intervinieron-en-la-sesion-de-la-comision-permanente-en-el-tema-reforma-al-poder-judicial/>